

# ふれあい



## No.385 松山東高等学校通信制課程

今年度も残すところあと少しです。皆さんどんな一年だったでしょうか。これを機に振り返ってみるのも良いかもしれませんね。皆さんが充実した通教生活を送れるように、生徒会役員一同頑張りますので、ご意見・ご要望等ありましたらいつでもお申し出ください。まだまだ、寒い日が続いていますが、寒暖差で体調を崩さないように、しっかりと対策を取っていきましょう。今後も、新型コロナウイルス、インフルエンザの同時流行が懸念されます。マスクの着用は、個人の判断にはなりますが、自分や周りの人達の為にも、基本的な感染対策を引き続きしていきましょう。

### 《コサージュ作り》

1月7日（日）コサージュ作りのHR活動があり、今年度の卒業生のために心を込めてコサージュを作りました。



### 《防災学習》

1月14日（日）防災についてのHR活動がありました。地震と火災を想定した避難訓練を行いました。



### 《生徒会誌『築』もうすぐ完成です》

生徒会誌『築』が完成間近となりました。3月の友垣発送で、皆さんにお届けする予定です。今年度行われた行事の写真や皆さんから頂いた感想文が掲載されています。また、先生方からのメッセージや、美術、書道などの作品もありますので、是非ご覧ください。



### 《落とし物について》

今年度の落とし物を通信制職員室で保管しています。

年度末に処分しますので、心当たりのある方は速やかに取りに行きましょう。



## サークル活動インタビュー



生徒会役員から、各サークルにインタビューを行いました。  
インタビューにご協力いただいた友垣の皆さん、ありがとうございました。  
各サークルの活動内容や特色を知ることができ、とてもよい機会になりました。  
まだサークルに加入していない方、これから加入を検討している方は、ぜひ参考にしてみてくださいね。  
《体育系サークル》

サークル名	人数・活動内容	アピール
陸上競技	主に個人で練習をしています。 現在は2人で活動をしています。	走ることの楽しさ、一緒に見つけてみませんか？
バスケットボール	男女合わせて16人でシュート練習やミニゲームをしています。全員が仲良く協力して楽しくやっています。未経験者でも大歓迎です！	シュートが決まった時やいい連携がきまった時の甘美な興奮と熱狂は、何物にも代え難いものがあります！
卓球	7人で活動しています。経験者同士、初心者同士など自分と同じぐらいのレベルの人と、ラリー練習やサーブ練習、試合を行なっています。	卓球は他のスポーツと比べて参加しやすい競技だと思います！ルールが分からなくても大丈夫！ラリーやサーブから練習することができます。友垣はもちろん、先生とも試合をすることができ、部員全員で楽しめるサークルです！
バドミントン	8人で、試合やラリーをしています	男女も年齢も関係なく、仲良く活動しています。
ソフトテニス	3人で、学校や市内のコートを使い、大会に向けて練習しています。	団体戦に参加するには、最低4人必要です。あと一人足りません！興味がある方、是非いっしょに参加しましょう！
ダンス	5人で自分たちの好きな曲や踊りたいと思った曲を選んで踊っています。	ダンスをやったことない人でも楽しめるサークルです。
軟式野球	サークルメンバーは5人です。当日の人数に合わせて、キャッチボールなどを行っています。	経験の有無を問わず、みんなで和気あいあいと練習しています！とてもフレンドリーなサークルで、気分転換にもなるので、ぜひ参加してみてください。
バレーボール	4人でパスやネットを挟んでのレシーブやアタックの練習をしています。	みんなで楽しく練習しているので、初心者の方でも気軽に入ってくれと嬉しいです。

## 《文化系サークル》

サークル名	人数・活動内容	アピール
美術	7人で楽しく絵を描いています。経験者が多く、好きなものを描いています。家で描いて持ってきています。	みんな優しく、とても楽しいです！
書道	3人で先生が見せてくれた作品の中で自分が好きなものを書いていきます。	人数が少ないため、気楽に話せて楽しいサークルです。
写真	3人で活動しています。写真を撮ってみんなで評価したり、構図について勉強したり、切磋琢磨して楽しくやっています。	知識やカメラがなくても大丈夫！みんなで話し合い、楽しく学び合っています。興味のある方は是非一緒に写真を撮りましょう！
文芸	3人で小説を書いたり、書いた小説を持ち合って感想を言い合ったりしています。	文芸的な作品でも、娯楽的な作品でも！気軽にみんなで感想を話し合っているので、創作活動をやっているなにか刺激が欲しいという人にお勧めします。
音楽	音楽サークルでは、主に4人で歌っています。声を合わせて歌うことで、楽しいサークル生活を送っています。	今年度は、「打ち上げ花火」をみんなで合唱しました。
囲碁・将棋	1人で詰将棋をしたり、駒を並べて遊んだりしています。	いま将棋のブームが来ているので、ぜひ入ってください！相手が欲しいです！
ライフデザイン	6人で活動しています。お菓子や料理を楽しく作っています。ガトーショコラやピザを作ったりすることもあります。	料理を普段しない人も、先生がレシピなどを教えてくれるのでスムーズに作ることができます。また、沢山作るの持ち帰ったりもします！料理をすることが好きな人も、食べることが好きなあなたも是非！